

# HERZLICHE GRATULATION!

---

Botschaften gibt es, die man einfach nicht glauben mag. Nein, es ist nicht von Tagespolitik die Rede, sondern von einem Jubilar, der in seiner Branche zu den Großen, Hochgeachteten und unbestritten Anerkannten gehört. Beredt, belesen, gerühmt. Jetzt ist klar: Es ist KommR Kurt Dolezal (\* 23. Juli 1939). Gründer des Verbandes der Versicherungstreuhänder. Seine Diplomlehrgänge waren legendär, fast schon mythologisch. Das war sein „Kampffeld“. Scharfzüngig bewies er, dass es nur eine Konstante im Berufsleben gibt – die nie endenwollende Anstrengung um Anerkennung und Akzeptanz: „...Denn die Branche ist nicht so perfekt wie einem die Werbung vorspielt.“ Kurti, wie er von seinen Freunden genannt wird, ist zertifizierter Sachverständiger, Kommerzialrat – no na, und akademischer Versicherungskaufmann. Seine schärfsten Waffen sind sein messerscharfer Verstand und vor allem das unwiderlegbare Argument. Seine berufspolitische Message hieß: Beratungshonorar. Bei diesem Thema war er „hart aber herzlich“. Seit seiner frühesten Jugend ist KommR Kurt Dolezal mit der österreichischen Versicherungswirtschaft verbunden. Als Mitarbeiter bei der Zurich Versicherung, Leiter der Betriebsabteilung der D.A.S. Rechtsschutzversicherung, bei der Ersten Allgemeinen/ Generali



Versicherung und als Landesdirektor bei der Nordstern Versicherung. Sein Erfolg als selbstständiger Versicherungsmakler, Sachverständiger, Vortragender, Gründer des OEVT, langjähriger Vorstand sowie Präsident des Österreichischen Versicherungsmaklerringes hat ihn weit über die Landesgrenzen bekannt gemacht. Sein Engagement führte ihn auch in die Standespolitik, er war Fachgruppenobmann Stellvertreter bei den Niederösterreichischen Versicherungsmaklern. Sein Einsatz als Ombudsmann war legendär.

Fachverbandsobmann KR Christoph Berghammer, MAS: „Er war lange Mitglied des Fachverbandes und Leiter des Ausschusses für Aus- und Weiterbildung. Als Präsident des ÖEVT hat er die Versicherungstreuhänder ins Leben gerufen und damit immer wieder an der Qualität des Maklers gearbeitet. Ich bedanke mich dafür und wünsche ihm für seinen weiteren Lebensweg alles Gute!“

KR Rudolf Mittendorfer: „Der Schaden ist der Humus der Produktion“ – das ist einer von vielen Wahrsprüchen, für den ich dem Vordenker Kurt Dolezal besonders dankbar bin!“

Wir wünschen ihm weiterhin viel Mut, Entschlossenheit, Schöpferkraft und Gesundheit! Alles Gute zum Geburtstag!

**M**